

Pablo Carrasco Pérez  
pablo.carrasco@diarioconcepcion.cl

La Empresa de Ferrocarriles del Estado, a través de su filial en la zona, EFE Sur informó este viernes que ya se encuentra disponible para descargar, una nueva aplicación para dispositivos móviles que busca proporcionar mayor seguridad tanto a los usuarios del Biotren como a las personas que conviven diariamente con cruces peatonales o la vía férrea.

Se trata de la App "Cruza Seguro", creada para alertar a las personas de la presencia de un tren cercano a su posición. Con esto, los usuarios serán advertidos a través de alertas en vivo cuando el Biotren o un tren de carga esté próximo a un cruce.

También las personas podrán configurar que, por ejemplo, se interrumpa la música que esté escuchando, lo que refuerza la prevención en zonas más propensas a la ocurrencia de accidentes. Estas pueden ser activadas a 30, 50 o 70 metros entre la persona y el cruce.

La aplicación muestra un mapa en tiempo real con la circulación de los trenes más cercanos a la ubicación del usuario de la App lo que permite proporcionar una experiencia más enriquecedora y la oportunidad de planificar la ruta de manera más segura y eficiente para los más de 53 mil pasajeros diarios que ocupan el Biotren, se indicó desde la empresa ferroviaria.

#### Más Seguridad

En este sentido, el gerente de Operaciones Ferroviarias de EFE Sur, Pedro Baeza, señaló que la aplicación no sólo busca prevenir eventualidades sino también mejorar la experiencia de los usuarios y su entorno.

PUEDE SER CONFIGURADO PARA EMITIR ALERTA A LOS 30,50 Y 70 METROS DE DISTANCIA

# EFE Sur lanza aplicación móvil que busca evitar accidentes al cruzar la línea férrea

La App "Cruza Seguro" avisa cuando viene un tren. Además, permite conocer la ubicación y distancia del Biotren de cada una de las estaciones de ambas Líneas.

"A través del Programa de Seguridad de EFE Sur buscamos prevenir y disminuir las situaciones de riesgo al interior de los trenes, pero también en los cruces, don-

de circulan miles de personas a diario", dijo Baeza.

"Cruza Seguro es una aplicación que avanza en esta dirección, es un nuevo paso en nuestro compromi-

so por seguir innovando e incorporando mejoras para garantizar una experiencia de viaje segura y cómoda para todos. Juntos podemos salvar vidas y seguir relevando al transporte ferroviario como una opción atractiva, amigable con el medio ambiente y de confianza para todos", agregó.

El Programa de Seguridad de EFE Sur, que se desarrolla hace años, ha contemplado durante los últimos meses, la instalación de demarcaciones de alta dimensión en diversos cruces ferroviarios de las Líneas 1 y 2 del Biotren, además de espejos panorámicos, el alargamiento de barreras y la colocación de hitos viales en zonas de cruces y campañas de seguridad en colegios y cruces ferroviarios, se recordó desde la empresa.

La nueva aplicación está disponible tanto para dispositivos con sistema operativo Android como para los que utilizan IOS.

#### OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl

